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如何买贾跃亭的股票__买下乐视5%股权的鑫根基金是干
什么-股识吧

一、怎么看一只股票支撑点在哪里？

你好，如何看股票支撑点：1、均线支撑，各个主要的均线，包括年线、半年线以
及20日线都是可以形成支撑的。
均线之所以会支撑，其中一个原因就是心理作用与传统认识的结果。
比如像贵州茅台这样的，它的支撑位们(注意这个“们”字)就是一道道均线—— 就
好比攻城战，攻破城墙的反抗后往往还会有巷战的反抗，在这些关节点之中也都会
有所抵抗的，从而会形成支撑。
至于可不可以撑得住，完全交给市场。
2、特殊比例附近的支撑。
有人用所谓的黄金分割点进行计算，类似这种下面这种—— 每个分割比例都有可
能是一个支撑的点位，所谓的分割比例也都是是人为发明的并附上意义的数字罢了
，在本质上看与上面所说的攻城战差不多。
3、前期长期横盘的位置。
对于被某些均线压制的股票或者是一些急跌的股票，前期横盘的位置其实是可当作
支撑位的。
前期横盘的位置往往是很多人的持股成本区，也是很多人的加仓区域，更是投资者
信心的支撑点，往往会形成有力的支撑。
例如万科A，每个前期横盘过的地方都是可能的支撑位——4、跳空缺口支撑。
不少股票跳空向上之后一般会形成一个缺口，之后出现向下回调的现象，这个缺口
的下方往往也可以看作一个支撑位。
例如天汽模，之前出现了一个向上的跳空缺口，之后开始回调——
5、整数关口支撑。
整数关口也是人为赋予特殊意义的数字，尤其是整10整100。
在一些整数关口，很多时候给人的感觉吹弹可破，但就是不破，这就是支撑。
6、消息方面的支撑位。
例如定向增发价格、大股东持股的平均价、实力游资机构的平均价等等。
7、基本面支撑。
就是所谓的估值，就是根据行业市盈率、每股收益及其净资产等通过各种方式和模
型所计算出的一个估值。
一方面这个支撑来自于市场的揣测——揣测大股东、定增机构、实力游资为了保本
盈利会做出自救；
另一方面确实有些资金会进行自救——例如贾跃亭，为了防止股权质押崩盘，会在
自己的质押警戒线附近做拼命的抵抗。
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其实股市跌破了支撑位并没有那么可怕，往往经过大肆的渲染之后，才会让一些投
资者有了畏惧的心理，如果大家可以对支撑位有个清晰的认识，在实际操作过程中
将会有很大的帮助。
本信息不构成任何投资建议，投资者不应以该等信息取代其独立判断或仅根据该等
信息作出决策。

二、贾跃亭仲裁被驳回 贾跃亭仲裁被驳回是怎么回事

贾跃亭仲裁被驳回，视合作伙伴为提款机，信用扫地。
以下是新闻原文，供参考。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
在短短三个多月的蜜月期后，恒大入股法拉第未来（FF）一事出现重大变局，一石
激起千层浪，此事迅速在网络快速发酵传播⋯⋯10月初，贾跃亭突然向恒大发难，
在半年耗尽恒大8亿美元后，在没达到合约付款条件下，又向恒大提出再提前支付7
亿美元，未达目的后提出仲裁，要求剥夺恒大融资同意权以及解除所有合作协议。
10月25日晚间，接近FF内部人士表示，贾跃亭与恒大纠纷的紧急仲裁结果公布，仲
裁否决了贾跃亭提出彻底剥夺恒大融资同意权的申请，并否决了贾跃亭临时提出要
进一步剥夺恒大资产抵押权的新申请。
仲裁申请被驳回 屡战屡败有迹可循
据了解，紧急仲裁是正式仲裁前的一项临时济助措施，目的是为了保持公司现状。
鉴于FF在目前的资金状况下濒临破产，为了保护恒大等所有股东的共同利益，仲裁
允许FF进行有严格条件的融资，其中新股融资的估值不得低于恒大投后估值，恒大
享有新股的优先购买权；
在最终仲裁前对外融资额不得超过5亿美元。
恒大健康在10月7日的公告中称，贾跃亭方面利用其在合资公司Smart King拥有多数
董事席位的权利操控合资公司，在没达到合约付款条件下，就要求时颖公司（恒大
方面）付款，并以此为借口于2022年10月3日在香港仲裁中心提出仲裁，一方面要
求剥夺时颖公司作为股东享有的有关融资的同意权，另一方面解除所有协议，剥夺
时颖公司在相关协议下的权利。
视合作伙伴为提款机 资本“高手”再度信用扫地 通过梳理，不难看出，此前，按
照恒大与FF此前签订的协议，恒大向FF投资的20亿美元是分三次投资的，第一笔8
亿美元资金，本应在2022年年底前支付。
也就是说，按照双方的约定，这8亿美元，应该是可以使用1年。
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恒大5月就提前支付完全部资金，然而仅仅两个月的时间，贾跃亭就宣告弹尽粮绝
。
事实上，为支持FF的运营发展，恒大始终支持FF进行合理融资。
上述内部人士表示，今年FF曾提出两笔债权融资，均获得恒大快速同意并已完成。
双方此前也曾初步探讨过股权融资方案，恒大明确表态支持一切合理的股权融资方
案。
然而，贾跃亭从未向恒大提出具体的股权融资方案。
对此，有分析人士认为，即便贾跃亭有了5亿美元的融资空间以维持FF的暂时运转
，但是贾跃亭一次次用实际行动证明自己专门坑队友，恐将再难寻到新的投资人。

三、贾跃亭辞职了 乐视电视还有戏吗

电视早已跟贾跃亭没有太大关系了。
事实上整个乐视上市体系（包括乐视网，乐视电视，乐视云，乐视影业，乐视金融
）也都跟贾跃亭没啥关系了。
电视是个独立的存在，乐视网是乐视电视的内容供应方之一，乐视电视是个智能电
视，及时没有乐视的内容，你也可以安装其他app来看内容，这正是乐视open eco 
开放平台的体现，电视业务是可以独立存在的，乐视电视目前已经引入了cibn，华
数，芒果的内容，未来还会有更多的内容接入，省去了你自行安装app的过程，体
验更好。
乐视电视目前正在积极的备战双11，同价下依旧是最值得购买的互联网电视，你可
以关注下。

四、贾跃亭仲裁被驳回 贾跃亭仲裁被驳回是怎么回事

五、买下乐视5%股权的鑫根基金是干什么

鑫根基金的普通合伙人为深圳市鑫根下一代颠覆性技术投资基金，而其有限合伙人
则包括由重庆市委市政府设立的重庆产业基金、乐视骨干核心人员成立的尚誉资产
，以及嘉实资本所代表的一家专业金融机构组成。
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乐视通过此次交易引入了政府资金。
乐视此前与重庆市政府就有比较频繁的来往。
乐视曾经投资重庆产业基地，并与重庆市政府，在云计算与大数据、大屏智能终端
代工生产等多个方面进行了战略合作，其中重庆市政府承诺将为乐视提供百亩建筑
用地用于乐视云总部建设。

六、贾跃亭股票爆仓 贾跃亭爆仓原因是什么

我们A股如果不是融资融券的票 不存在爆仓 爆仓指的是负债大于权益
就是欠了券商或者交易所的钱 满仓就没有资金都买成股票了
空仓就是没有股票都是资金

七、乐视股票爆仓什么意思

贾跃亭把股票抵押贷了款，结果股票价格大跌，小于贷款票数，贷款方就可以强行
甩卖贾跃亭的股票，这就叫爆仓
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